
Die Verwaltung gibt erläuternde Hintergrundinformationen zur Vorlage. Sie 

bedankt sich für die gute Zusammenarbeit des Jugendrates mit der 
Jugendpflegerin und den Mitarbeiter*innen des Mosaik-Kulturhauses bei der 

Umsetzung des Projektes. Der Katasterplan der für die Bike-Strecke 
vorgesehenen Fläche ist im Ratsinformationssystem abrufbar. 
 

Beratendes Ausschussmitglied Höthker informiert, dass man sich bei der 
Planung der Bike-Strecke ursprünglich an der in Rheinbach vorhandenen 

orientieren wollte. Dies ist aber aufgrund der örtlichen Gegebenheiten nur 
teilweise möglich. Um die Natur zu schützen, soll daher die hiesige Strecke nun 
eher  kreisförmig an vorhandenen Bäumen entlang bzw. durch diese hindurch 

realisiert werden. Des Weiteren muss die Funktion eines an der geplanten 
Strecke verlaufenden Kanals geprüft werden. 

 
Die Verwaltung teilt mit, dass derzeit die Feinabstimmung bzgl. der geplanten 
Strecke in Zusammenarbeit mit einem Planer, der hierfür gewonnen werden 

konnte, erfolgt. 
 

Nach Beantwortung von Fragen der Ausschussmitglieder wird die 
Informationsvorlage durch den Ausschuss zur Kenntnis genommen.  


